

Bupati Pangkep Muhammad Yusran Saksi Pelantikan Pengurus Kwardcab Gerakan Pramuka Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.JURNALIS.ID

Dec 29, 2021 - 16:18



Pengurus Pramuka Kwardcab Pangkep dilantik di Kantor Bupati dan

PANGKEP- Pelantikan Pengurus Kwartir Cabang gerakan Pramuka Pangkajene dan Kepulauan masa bakti 2021-2026, di ruang pola Kantor Bupati lantai 2 Jalan Sultan Hasanuddin Pangkajene dan kepulauan Pada Selasa 28 Desember 2021.

Hadir Bupati pangkep Muhammad Yusran Lalogau (MYL), Rombongan segenap jajaran pengurus Kwartir daerah gerakan Pramuka Sulawesi Selatan yang dipimpin oleh Doktor Ir H Haris Yasin Limpo MM, segenap jajaran Forkopimda Kabupaten Pangkep, jajaran OPD, instansi/lembaga BUMN seperti PT. Semen Tonasa, Daerah dan Swasta lainnya, jajaran pengurus Kwarcab Pangkep dan anggota pramuka serta segenap undangan.

Pengurus dilantik berdasarkan Surat Keputusan Kwartir daerah gerakan Pramuka Sulawesi Selatan no. 028 tahun 2021 tentang pengurus kwartir cabang gerakan Pramuka Pangkajene dan kepulauan masa bakti 2021-2026, yang ditandatangani ketua kwarda gerakan Pramuka Sulawesi Selatan Dr. H. Syahrul Yasin Limpo, SH, M.Si, MH, di Makassar, pada tanggal 21 Oktober 2021.

Ketua pengurus harian kwarda gerakan Pramuka Sulawesi Selatan doktor Ir. H. Haris Yasin Limpo, MM mewakili ketua doctor Syahrul Yasin Limpo SH MSI MM melantik Wakil Bupati sekaligus sebagai Ketua pengurus Kwarcab Gerakan Pramuka Pangkep H. Syahban Sammana, SH didampingi Ketua harian Nurlita Wulan Purnama Muhadu, S.I.Kom bersama seluruh jajaran struktur pengurus lengkap.

Pelantikan disertai dengan penyematan lambang tanda jabatan dengan disaksikan oleh Bupati Pangkep (MYL) berlangsung sesuai tradisi alat Pramuka Indonesia.

Dalam sambutan Bupati Pangkep Muhammad Yusran lalogau mengatakan bahwa tantangan dan kondisi permasalahan generasi muda semakin hari semakin kompleks nggak perlu peran serta berbagai pihak termasuk didalamnya gerakan Pramuka dalam rangka mengatasi permasalahan tersebut sesuai dengan an janji moral tri Satya menolong sesama hidup dan ikut serta membangun masyarakat.

Oleh Bupati MYL, tujuan pendidikan kepramukaan maka perlu upaya untuk meningkatkan inovasi kegiatan dan materi pelatihan serta pemberdayaan kwartir cabang yang sistematis terencana dan berkelanjutan.

MYL berharap, pelantikan ini merupakan upaya memantapkan organisasi manajemen dan sumber daya yang mampu membangkitkan kembali gairah kegiatan kepramukaan di tingkat cabang, segala bentuk tantangan hambatan dan rintangan akan dapat terselesaikan dengan baik.

Tak lupa MYL mengingatkan agar dalam masa dibayangi dengan suasana prihatin akibat demi covid-19 yang belum usai dan terus mengingatkan tentang penerapan protokoler kesehatan dengan ketat di dalam berbagai kegiatan kepramukaan. Namun hal itu tidak boleh membuat kita putus asa dan menyerah.

MYL terus mendorong gerakan Pramuka Kwartir cabang Pangkep untuk terus bergerak dan tetap meningkatkan kegiatan untuk kemajuan gerakan Pramuka Kwarcab Pangkep. Tuturnya.

Haris Yasin Limpo sendiri sebagai Ketua harian Kwarda gerakan Pramuka Sulawesi Selatan dalam sambutan dan arahannya mengingatkan beberapa hal

tentang kesiapan Kwartir cabang gerakan Pramuka Kabupaten Pangkep untuk mengikuti berbagai event dan kontestasi kegiatan-kegiatan kepramukaan baik di tingkat nasional maupun internasional, dari persiapan, penyesuaian kegiatan yang akan diadakan dengan keterbatasan dan pembatasan-pembatasannya.

Disampaikannya juga variasi yang akan ada kegiatan lomba tingkat atau LT berbagai jenjang, jambore dan lain sebagainya di daerah lain dalam negeri seperti Jakarta maupun di negara-negara lain luar negeri seperti Jambore Internasional di Korea nantinya. Ungkap Haris.(Herman Djide)